
KR-Nr. 198/1995 Weiningen, 28. August 1995 

 

 

A N F R A G E von Hans-Peter Züblin (SVP, Weiningen) 

 

betreffend Bau des Bezirksgebäudes in Dietikon 

________________________________________________________________________ 

 

 

Der Bezirk Dietikon ist noch immer ohne ein entsprechendes Bezirksgebäude und somit 

auch ohne Bezirksgefängnis. 

 

Dies veranlasst mich zu folgenden Fragen: 

 

1.  Auf welchen Zeitpunkt ist der Baubeginn dieses Bezirksgebäudes inkl. Bezirksgefängnis 

geplant? 

 

2.  Welcher Standort wird nun gewählt? 

 

3.  Warum wurde dieses Bauvorhaben nicht vorgezogen, wenn wir schon neue Gefängnisse 

bauen? 

 

4.  Ist der Regierungsrat nicht auch der Meinung, dass dieses nötige Bauvorhaben mit  

Priorität behandelt werden sollte um gerade in der heutigen Zeit für das Gewerbe wieder 

Arbeit zu schaffen und somit auch Arbeitsplätze zu erhalten? 

 

 

 Hans-Peter Züblin 


